

L'implication des États-Unis dans le différend frontalier entre le Venezuela et le Guyana est dénoncée



Caracas, 20 juillet (RHC-PL)- Le journaliste vénézuélien Eleazar Díaz Rangel a assuré que l'exacerbation des tensions entre le Venezuela et le Guyana concernant le litige frontalier de l'Essequibo est une stratégie des États-Unis visant à freiner les échanges entre pays de la région, mise en place suite à l'arrivée au pouvoir du gouvernement bolivarien en 1999.

Eleazar Díaz Rangel, qui est le directeur du quotidien Últimas Noticias, a expliqué que les objectifs de Washington sont assez clairs, et que l'entreprise Exxon Mobil et le gouvernement du Guyana sont des instruments au service de sa politique.

Dans son article hebdomadaire Les Dimanches de Díaz Rangel, le journaliste vénézuélien a signalé que la preuve la plus évidente de l'existence d'intérêts nord-américains dans cette affaire est la visite réalisée au Guyana en 2010 par David Goldwin, coordonnateur des Affaires énergétiques internationales au Département d'État des États-Unis.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/63134-limplication-des-etats-unis-dans-le-differend-frontalier-entre-le-venezuela-et-le-guyana-est-denoncee>



Radio Habana Cuba